



Einladung zum Weihnachtshock am 22. Dezember 2025

Liebe Freunde des guten Weins,

Weihnachten steht bevor und die entsprechenden Vorbereitungen sind in vollem Gange. In dieser hektischen Zeit laden wir euch zu einem entspannten Weihnachtshock und Ausklang der Adventszeit ein. Ganz ohne Hektik, ganz ohne Programm, einfach ein zwangloses Beisammensein unter Weinfreunden.

Lasst uns gemeinsam guten Wein oder exklusive Spirituosen probieren, fachsimpeln, plaudern, lachen – einfach Spaß haben und den vorweihnachtlichen Trubel für ein paar Stunden hinter uns lassen.

Wer mag, bringt etwas von seinem Weihnachtsgebäck oder eine herzhafte Leckerei mit. Weine und Spirituosen sind im Ladenlokal von Kevin ausreichend vorhanden und wer noch ein Last-Minute Geschenk braucht, wird hier sicherlich auch fündig.

Jeder bezahlt was er konsumiert und deshalb erheben wir keine Teilnahmegebühr; zwecks besserer Planung freuen wir uns über eine Anmeldung über [Lukify](#); ihr könnt aber auch gerne einfach „vorbeischneien“.

Das Ladenlokal ist im ehemaligen Bahnhof von Oberuhldingen. Wer möchte kann also mit Bahn oder Bus anreisen, ansonsten stehen ausreichend Parkplätze am Bahnhof zur Verfügung.

Ob ihr dem Stress entfliehen wollt oder schon alles erledigt habt – seid herzlich willkommen, einen geselligen, fröhlichen Spätnachmittag / Abend zu verbringen.

Datum Montag, den 22. Dezember 2025: ab 16:00 Uhr

Ort Die DeguStation, Bahnhofstraße 15, 88690 Uhldingen-Mühlhofen, Deutschland (im ehemaligen Bahnhofsgebäude)

Wir freuen uns auf einen entspannten, geselligen Hock!

Berthold & Kevin